

CABINET D'ORTHOPHONIE VICKI LAFRAMBOISE

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
20/08/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Afin de relancer leur entreprise, ils doivent réorienter leurs services vers la télé-pratique. Ils utiliseront les fonds afin de refaire leur site web d'y inclure une plateforme de ressources en ligne pour parents et professionnels (matériel, formation, cours, etc.) ainsi qu'un abonnement mensuel pour les ressources éducatives. Ils feront une campagne marketing sur leurs médias sociaux et ils doivent également se procurer des ÉPI pour leurs services en clinique.

Summary of FAREOSO contribution

To revive their business, they need to shift their services toward tele practice. The funds will be used to revamp their website to include an online resource platform for parents and professionals (materials, training, courses, etc.) along with a monthly subscription for educational resources. They will run a marketing campaign on their social media and also need to acquire PPE for their in-clinic services.

260 blvd. Centrum, Bureau 203
Orléans ON, K1E 3P4
613-841-3333

vicki.laframboise@cabinetorthophonie.com
www.cabinetorthophonie.com



Coût du projet
Project cost

20,000 \$

Contribution FAREOSO

20,000 \$